
 

 

 

 

 

 

 

 

La CFE-CGC Flins, bien qu’accueillant positivement le projet « RE-FACTORY » 

restera vigilante sur les questions restées en suspens 

 

La CFE-CGC de Flins est en ordre de marche depuis les annonces du plan d’économie pour la 

pérennité du site et l’employabilité des salariés. Le 25 novembre a eu lieu la présentation 

concernant le projet « RE-FACTORY » de l’usine de Flins en présence de Luca De Meo et Jean-

Dominique Senard.  

La CFE-CGC reste encore dans l’attente de réponses aux nombreuses questions qui subsistent 

à savoir :  

 Les moyens mis en place, dont les investissements, seront-il à la hauteur des 
ambitions ? Pour la CFE-CGC, ils sont déterminants pour la réussite du projet, pour la 
pérennité du site et de l’emploi.  

 Les nouvelles activités compenseront-elles quantitativement et qualitativement l’absence 
de la fabrication d’un véhicule neuf ? Pour la CFE-CGC, à ce jour ceci n’est pas acquis. 
Cette transformation d’envergure doit être associée à des actions concrètes, de 
communication et d’accompagnement pour le démontrer.  

 

Malgré tout, la CFE-CGC est rassurée, principalement sur les perspectives d’emplois. En effet, 

depuis le mois de juillet et les visites précédentes, le projet Flins a fortement évolué et pris une 

nouvelle tournure.  Ce dossier, sans contenu à nos yeux, s’est étoffé, contenant désormais de 

véritables orientations d’avenir.  

« RE-FACTORY », dans lequel les salariés de Choisy et leur activité seront intégrés, devrait 

employer plus de 3000 personnes à l’horizon 2030, triplant ainsi les effectifs par rapport au projet 

initial.  

 
La CFE-CGC, 1ère Organisation Syndicale chez Renault, continuera à œuvrer pour la défense 
des salariés et leur devenir.  
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